

Nouvelles de la fraternité de Cellole

[Imprimer](#)

[Imprimer](#)

LETTRE AUX AMIS n. 70 - Pentecôte 2021

Le dimanche 25 avril, quatrième dimanche de Pâques, l'Eucharistie a été célébrée pour la réouverture de la Fraternité de Cellole, après un temps où quelques frères de Bose y avaient garanti la continuité de la vie monastique. Dans l'église paroissiale romane bondée d'hôtes et d'amis, l'atmosphère de joie et d'émerveillement était facilement perceptible.

C'était le dimanche traditionnellement appelé du "Bon Pasteur", où l'Évangile nous invite à lire avec les yeux de la foi aussi notre situation particulière : une invitation à la bonté, à la beauté et à la gratuité pour le nouveau chemin de partage qu'il nous est donné de vivre ensemble.

Pour nous, les frères, ce sont encore des jours de relative précarité : le déménagement initial s'est effectué de manière encore partielle et le désordre dans les lieux de la vie fraternelle est difficile à maîtriser ; le chevauchement des services, l'entretien et la restauration demandent de la détermination et beaucoup d'énergie ; la nécessaire acclimatation des frères qui ne connaissent pas les espaces internes et externes de la fraternité demande du temps ; l'adaptation de la prière commune aux capacités des nouveaux frères et la recherche de l'harmonisation de leurs voix exposent facilement à l'erreur....

Dans cette temporalité vécue avec conscience, patience et acceptation réciproque, nous découvrons néanmoins que nous pouvons nous reposer sur une base solide, constituée par les nombreuses et continues démonstrations d'affection et de proximité de beaucoup et par les gestes inattendus et chaleureux d'amitié.

En raison de certains engagements, frère Valerio s'est absenté pendant une quinzaine de jours et est retourné à Magnano. Pendant son absence, le dimanche 2 mai, c'est avec une grande joie que nous avons accueilli parmi nous Don Armando Volpi, curé de la Pieve di Cellole : c'est lui qui a présidé l'Eucharistie et rompu la Parole pour la grande assemblée réunie pour écouter le Seigneur. Il a partagé également avec nous la convivialité du repas de fête et son amitié sincère a été reconnue par tous comme un baume pour notre vie fraternelle.

Le dimanche 9 mai, nous avons accueilli pour l'Eucharistie dominicale l'évêque de notre diocèse de Volterra, Monseigneur Alberto Silvani : au cours de l'homélie, il a prononcé des paroles d'encouragement et d'amitié qui nous ont émerveillés ainsi que les hôtes présents.

La participation nombreuse et sincère à l'Eucharistie dominicale, qui a donné voix aux vieilles pierres de la Pieve di Cellole, élargit le cœur de chacun d'entre nous.

L'hospitalité monastique reprend : en semaine, nous accueillons principalement les nombreux amis qui sonnent la cloche du monastère pour un salut, une offre d'aide, une pensée de proximité, des signes concrets de soutien et un mot d'amitié. Pendant les jours du week-end, nous parvenons également à accueillir les premières demandes d'hospitalité résidentielle.

Lundi 17 mai, nous avons accueilli avec joie la visite de Monseigneur Carlo Ciattini, évêque de Massa Marittima, et les jours précédents la proximité de Monseigneur Andrea Migliavacca, évêque de San Miniato.

A l'invitation de Mgr Silvani, le jeudi 20 mai, nous avons participé à la messe chrismale diocésaine, reportée à cause de la pandémie au jour anniversaire de la consécration de la cathédrale de Volterra. Une occasion de rencontrer et de renouer avec les prêtres du diocèse. Au cours de la célébration, l'évêque a annoncé le redémarrage de notre présence à Cellole.

Une joie et une action de grâce profondes soutiennent et parfument notre choix de reprendre la vie fraternelle à Cellole, un choix qui implique non seulement les frères présents sur cette terre toscane, mais aussi tous les frères et sœurs de la communauté monastique de Bose qui ont offert et accueilli unanimement ce nouveau départ.

Avec un cœur reconnaissant, nous pouvons chanter, en unissant nos voix : "La joie du Seigneur est notre force" (Ne 8,10).